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证券代码：300586                                 证券简称：美联新材 

债券代码：123057                                 债券简称：美联转债 

 

广东美联新材料股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2022-004 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

√ 其他 （投资者网上集体接待日） 

参与单位名称及

人员姓名 

参与 2022 广东上市公司投资者关系管理月活动投资者网上集体

接待日的投资者 

时间 2022 年 9 月 22 日 (周四) 下午 15:50~16:50 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长黄伟汕 

1、董事、总裁、财务总监易东生 

3、董事、副总裁、董事会秘书段文勇 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、黄总，美芯的隔膜质量能超过恩捷股份的质量吗？什么

时候能打入宁德时代的供货体系？ 

您好，敬请关注公司未来的相关公告，谢谢！ 

2、最近贵公司，股东减持股票，是不看好贵公司吗？减持

的钱用于改善生活还是用于投资贵公司的新能源项目？ 

您好，股份减持属于股东个人行为，感谢关注！ 

3、黄总，有信心把上市公司市值做到 1000 亿吗？大概需要

几年把上市公司的年净利润做到 10 亿？ 

谢谢关心，我会带领全体美联人持续努力，不忘初心，砥砺

前行，尽快实现大家关心的目标！ 

4、请问公司三号四号线迟迟不能投产出现什么问题呢？一

号二号线的良率如何？比恩捷的呢？ 

您好！由于安装、调试以及洁净车间的建设等工程量很大，
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子公司美芯新材第三、四号生产线将于近期投产。良率及成本请

关注未来的定期报告，谢谢您的关心！ 

5、请问，宁德的钠电池正极路线是选的那条呢？层状氧化

物还是普鲁士蓝路线。有人说宁德放弃普鲁士蓝路线是真的吗? 

您好！目前我还不知道宁德时代钠离子电池正极材料的技术

路线，我们会持续关注并加强与宁德时代及其他钠离子电池厂家

的沟通交流，谢谢！ 

6、宁德时代的正极材料路线有普鲁士蓝吗？你们跟他们有

认证吗？ 

您好！目前我还不知道宁德时代钠离子电池正极材料的技术

路线，我们会持续关注并加强与宁德时代及其他钠离子电池厂家

的沟通交流，谢谢！ 

7、请问公司三季度的经营情况如何？ 

您好，经营情况请详见公司下个月披露的三季度报告，谢谢

您！ 

8、请问公司三季度的经营情况如何？ 

您好，经营情况请详见公司下个月披露的三季度报告，谢谢

您！ 

9、请问公司在新能源产业的具体布局？ 

您好，公司已在锂电池和钠电池隔膜、半固态电池隔膜及其

涂覆材料、钠离子电池正极材料等领域做了布局，谢谢您的关心！ 

10、请问公司三季度的经营情况如何？ 

您好，经营情况请详见公司下个月披露的三季度报告，谢谢

您！ 

11、您好！请问贵司对于钠电池循环次数少的问题如何看

待？ 

您好，随着技术进步，钠离子电池循环次数会不断提高，请

大家放心，谢谢！ 

12、请问公司三季度的经营情况如何？ 

您好，经营情况请详见公司下个月披露的三季度报告，谢谢

您！ 
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13、请问贵司钠电池正极材料普鲁士蓝的源头材料是什么？

贵司有没有产能？ 

您好！钠电池正极材料普鲁士蓝的源头材料是氰化钠，我公

司子公司营创三征有 30 万吨液体氰化钠产能，参股公司营新科

技有 4万吨氢氰酸批文，谢谢您的关注！ 

14、请问宁德采用普鲁士蓝路线吗？ 

您好！目前我还不知道宁德时代钠离子电池正极材料的技术

路线，我们会持续关注并加强与钠离子电池厂家的沟通交流，谢

谢！ 

15、段总好，请问公司如何确保隔膜的竞争力？公司的隔膜

团队一直没什么公开消息？ 

您好，子公司美芯新材在单位投资成本、运营成本管控、质

量控制等方面都具有后发优势，谢谢！ 

16、隔膜有订单么，比亚迪 宁德 都送样品了吗？合格吗？ 

您好，目前隔膜有订单，一、二号生产线生产正常，谢谢！ 

17、三季报业绩怎么样，有大致的估算吗？ 

您好，三季度的经营情况敬请关注三季报，谢谢！ 

18、请问公司三季度的经营情况如何？ 

您好，三季度的经营情况敬请关注三季报，谢谢！ 

19、公司领导好，请问隔膜三号四号线迟迟不投产的原因是

什么？一号二号线良率是多少呢？三季报能不能披露一下隔膜

的产销情况呢？ 

您好！由于安装、调试以及洁净车间的建设等工程量很大，

子公司美芯新材第三、四号生产线将于近期投产。良率及成本请

关注未来的定期报告，谢谢您的关心！ 

20、请问公司一号线，二号线隔膜的良率大概是多少呢？你

们的成本相比恩捷他们有如何呢？ 

谢谢您的提问！隔膜生产线的良率以及成本详见公司未来的

定期报告，谢谢！ 

21、隔膜的三号四号线迟迟不能正式投产，是不是有点低于

预期呢？到底什么时候投产？ 
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您好！子公司美芯新材第三、四号生产线将于近期投产，谢

谢您的关心！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2022-09-22  

 

 


